

## EN PLURAL

Me gusta este plural que nos convoca,  
así, tú y yo y la brisa de la tarde,  
como tres oberturas sonriéndole al destino  
que enfrente desdibuja sus preguntas de arena.  
Este plural que sigue en sus gerundios  
una vez y otra vez y otra vez más  
haciendo que en el ritmo de los huesos  
nos nazca una canción de eterna entrega.  
Sumando realidades y relojes,  
como suma la noche sus estrellas,  
nos avanzan las rosas y los hijos,  
nos enlaza el sonar de los recuerdos.  
No importa que hoy el río tenga atadas  
sus aguas al silencio de los pájaros,  
que mañana nos digan que quedó  
la utopía en el fondo de una ciénaga  
o que ayer se inventaron  
las palabras que nunca nacerán.  
No importa,  
somos dos combatiendo las secuelas  
que la vida inaugura diariamente.  
Somos dos avanzando... y esta brisa;  
así, en plural, un paso y otro paso.

Isabel del Rey Reguillo